

# *Sesiona por segundo día en La Habana Frente Continental*

---



Texto y Foto: Lorenzo Oquendo

La Habana, 8 dic (RHC) La reunión del Frente Continental de Organizaciones Comunales continuó en La Habana el último y segundo día de sesiones de trabajo dedicado a la evaluación de acciones de ese organismo.

El encuentro se inició con la conferencia titulada Consenso de Nuestra América Ante Ofensiva de la Derecha y el Imperialismo que impartió Jorge Arias vicejefe del departamento de relaciones internacionales del Comité Central de Partido Comunista de Cuba.

Se trató igualmente sobre la incorporación de nuevos países a este frente continental, propuestas de escenarios internacionales para la reunión ejecutiva del año 2019, el trabajo de los Comités de Defensa de la Revolución en Cuba y celebraciones por los 30 años de acciones sistemáticas del organismo.

En la declaración final del encuentro se fundamenta la disposición de continuar el enfrentamiento contra la derecha neoliberal, la lucha de los pueblos por sus derechos ante gobiernos capitalistas, condenar los golpes parlamentarios y electorales que incluye el rechazo al bloqueo económico, financiero y comercial que impone el gobierno de Estados Unidos a Cuba.

Este frente continental se creó en 1987 a partir de movimientos sociales urbanos de México con posterior incorporación de otros países para la defensa de derechos sociales y económicos de los pueblos de América Latina y el Caribe.

Los asistentes al encuentro manifestaron satisfacciones por su presencia en Cuba donde realizarán visitas a las provincias de Santiago de Cuba, Camagüey, Las Villas y las Tunas, donde intercambiarán experiencias con los pobladores y organizaciones en esos territorios cubanos antes del regreso a sus respectivos países el próximo 13 de diciembre.

La víspera, durante la jornada inaugural de la cita, el coordinador de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) de Cuba, Carlos Rafael Miranda, advirtió acerca de la necesidad de fortalecer los nexos regionales para enfrentar los retos globales.

Por su parte, el secretario ejecutivo de FCOC, Pedro Vázquez, insistió en el papel que juega la paz y el acceso al desarrollo para todos en los esfuerzos para lograr la unidad.

En la reunión participan delegados de Costa Rica, Argentina, Brasil, Guatemala, Uruguay, México, Nicaragua, Venezuela y Cuba, como país anfitrión.

Tras las sesiones de discusión del foro -auspiciado por los CDR-, los asistentes continuarán hasta el venidero día 13 con un programa de actividades políticas y culturales.

Esta es la cuarta oportunidad en que FCOC se reúne en La Habana. Anteriormente ocurrió en 1995, 2010 y 2014.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/149831-sesiona-por-segundo-dia-en-la-habana-frente-continental>



**Radio Habana Cuba**